

«Und wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.»

Herzlichen Dank

René Gämperle

Agronom ETH

15. Februar 1962 – 9. Dezember 2021

Tief bewegt danke ich allen für die berührenden Zeichen der Wertschätzung und der geteilten Erinnerungen an meinen innigst geliebten Sohn. Die vielen einfühlsamen Kondolenzbriefe und -karten haben mich zu Tränen gerührt.

Von Herzen möchte ich mich bei Notta und Fritz Geldner für deren stetige Unterstützung in dieser Zeit der Trauer bedanken. Sie begleiteten nicht nur René bis zum Schluss, sondern standen und stehen immer auch mir stets zur Seite. Bedanken möchte ich mich besonders bei Anne-Käthi und Rolf Vogt, die das Andenken an René, den Paeoniengarten bei Schloss Wellenberg in Frauenfeld, weiterhin pflegen und erhalten. Mein Dank gilt auch allen Verwandten und Freunden, Renés Arbeitskollegen vom Strickhof und all jenen, die mir tröstliche Worte zukommen liessen.

Ein besonderer Dank gilt den Pflegekräften vom Palliative-Care-Team Andelfingen-Winterthur, die sich über Monate liebevoll und würdevoll um René gekümmert haben. Ebenso bedanke ich mich für die Geldspenden an das Palliative-Care-Team Andelfingen-Winterthur.

Betty Gämperle